

# Programa “Martes de Patrimonio” abre las puertas del Centro Histórico de Puebla a estudiantes de juntas auxiliares

El Ciudadano · 13 de junio de 2025

---

*Más de 960 niñas y niños de juntas auxiliares han recorrido el Centro Histórico de Puebla con el programa "Martes de Patrimonio", promoviendo cultura y turismo de forma gratuita*



Durante el gobierno de **José Chedraui Budib**, **969 niñas y niños** de las **17 juntas auxiliares** de la capital poblana han visitado el **Centro Histórico** mediante el programa «**Martes de Patrimonio**», informó **Jaime Oropeza Casas**, titular de la **Secretaría de Economía y Turismo**.

En entrevista, el funcionario municipal explicó que «**Martes de Patrimonio**» consiste en acercar a **estudiantes de educación básica** y a sus familias al primer cuadro de la ciudad a través de **recorridos guiados de manera gratuita**.

Explicó que este programa está enfocado principalmente en **niñas y niños en situación de precariedad** que, por falta de recursos, **no han tenido la oportunidad de conocer el corazón del municipio**.

Expuso que esta iniciativa busca que las y los menores puedan **descubrir la cultura, el turismo y la gastronomía de la ciudad** en la que viven.

*«Se les da un recorrido especial para acercarnos con la cultura, turismo y gastronomía de Puebla, todo gratuito para ellos. De esta manera, promovemos e incentivamos el intercambio cultural y turístico entre las juntas auxiliares y la cabecera municipal»*, expresó.

Oropeza Casas comentó que el Ayuntamiento está dispuesto a trabajar en coordinación con el **gobierno estatal** para lanzar otra iniciativa que **promueva el turismo comunitario** con el resto de las **juntas auxiliares de la entidad**.

Explicó que las **escuelas interesadas** en llevar a sus alumnos al Centro Histórico pueden enviar su **solicitud a la dependencia** a su cargo, y posteriormente serán notificadas para participar en el programa.

**Véase también: Canirac Puebla estima vender 4 millones de chiles en nogada en 2025**

De acuerdo con Jaime Oropeza, los **recorridos guiados se realizan tres veces al mes**, y hasta el momento han participado **más de 18 escuelas primarias**.

*Foto: Redes*

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: El Ciudadano